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У нас нет
нескольких жизней

Дмитрий рассказывает о
своей встрече с Делом
Божиим

13.10.2010

Я родился в Москве, в
нерелигиозной семье. И до весьма
взрослого возраста оставался
атеистом. Не воинствующим
атеистом, но человеком,
относящимся к религии вообще
довольно скептически. Хотя был
знаком и с историей Древнего
Востока и с Библией. Но Бог



обращается к каждому человеку. И
если человек не отвергает это
обращение, а уж тем более, если
отвечает на Божий призыв, то Бог
начинает руководить его
действиями. Я стал понимать, что
неверие ведет к саморазрушению,
ведет в пропасть. И все же путь к
Богу был труден. Для того, чтобы
принять окончательное решение
понадобилось пережить и личную
трагедию, и длительные
физические страдания. Но, как я
теперь понимаю, это было не
напрасно, это было необходимо.

Так в 2002 году я пришел в
московский католический храм
Святого Людовика, прошел
годичный курс катехизации и, в
2003 году крестился.

С Opus Dei я познакомился в 2005
году. Прочел книги св. Хосемарии
Эскрива, и в первую очередь
"Путь". И были лекции и встречи в



Центре Opus Dei. И было
знакомство с учением св.
Хосемарии. Истину, что Христос
обращается к каждому из нас, и
каждого из нас призывает
следовать за Собой, я знал по себе.
И поэтому идеи св. Хосемарии о
всеобщем призвании христиан к
апостольству и святости стали
мне близки. В самом деле, Бог
обращается к нам каждый день, в
любой день, в любом месте, где бы
мы не находились. Даже если нам
кажется, что Он вдруг почему-то
нас покинул.

У нас нет нескольких жизней –
одной для Бога, а других для себя,
для общества или для начальства.
Мы не можем говорить себе –
“Сегодня понедельник, сегодня у
меня много работы, и мне не до
Бога, и не до молитв!” Время для
молитвы, хотя бы для самой
краткой, есть всегда. У нас ведь
одна жизнь, и вся она должна



быть посвящена Богу. И мы
должны служить Ему не в какие-
то особые дни, или
торжественные моменты, а всегда,
в быту, на работе, в учебе, в самых
простых и мелких повседневных
делах. Мы должны освящать свою
жизнь.

И я стараюсь всегда помнить об
этом, как и о словах св.
Хосемарии, которые лично для
меня очень важны: "Не забывай,
что для друзей Господа
неотвратим и Его Крест."

И еще об этих - "И есть ли большая
радость, чем знать, что ты
ничтожен и слаб - но также и сын
Божий?”

Дмитрий, пенсионер по
инвалидности, Москва, Декабрь
2008
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